

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 20. Juni 2010

CODE: 100446/moan

Oensingen: Selbstunfall wegen Alkohol

Eine alkoholisierte Autofahrerin fuhr am Samstag Nachmittag, 19.6.2010, in Oensingen in eine Verkehrsinsel und kollidierte danach mit zwei parkierten Personenwagen. Verletzt wurde niemand. Es entstand allerdings hoher Sachschaden.

Kurz nach 14 Uhr meldete ein Autofahrer, dass ein schwarzer Audi in Schlangenlinien auf der A1 Richtung Bern fährt. Dank des Kontakts zum Melder erfuhr die aufgebotene Patrouille der Kantonspolizei, dass der Audi die Autobahn bei der Ausfahrt Oensingen verlassen hat. An der Kreuzung Autobahnausfahrt / Jurastrasse fuhr die Lenkerin des Audis zunächst auf die Fussgängerschutzinsel und in den Inselleuchtpfosten. Danach streifte sie auf der gegenüberliegenden Strassenseite das Trottoir und die Grasnarbe und fuhr - zurück auf der Fahrbahn Richtung Kestenholz – die Böschung zum Parkplatz hinab, wo sie mit zwei parkierten Wagen zusammensties.

Die rasch eingetroffenen Polizisten fanden die deutsche Lenkerin unverletzt vor. Weitere Verkehrsteilnehmer wurden zum Glück nicht verletzt. Der durchgeführte Alkoholttest bei der Lenkerin zeigte einen Wert von über zwei Promille. Ihr wurde der Führerausweis auf der Stelle abgenommen. Die Polizei erstattet nun Anzeige bei der Staatsanwaltschaft. Bei den Kollisionen entstand ein beträchtlicher Sachschaden an den Fahrzeugen und den Verkehrseinrichtungen in Höhe von mehreren zehntausend Franken.